



Advierte sobre pacto opositor

BENITO JIMÉNEZ

La precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, advirtió que el PAN y el PRI también podrían haber hecho un pacto en la Ciudad de México para el reparto de cargos, como en Coahuila.

"(En Coahuila) repartiéndose un botín político, repartiéndose el estado, ahora imaginense ustedes qué habrán firmado para la Ciudad de México. ¿Se imaginan? Se han de estar repartiendo, bueno, oficinas recaudadoras, fiscalías ¿A poco queremos eso para nuestra ciudad?

"¿A poco queremos eso para el País?", dijo en la Plaza Independencia de la Alcaldía Magdalena Contreras.

En su tercer evento de ayer en la Ciudad de México, Sheinbaum fue cobijada por su círculo cercano; sin embargo, destacó el trabajo de dos personas que le acompañaron en la jefatura de gobierno: Omar García Harfuch, ex titular de la Secretaría de Seguridad Pública, y Ernestina Godoy, ex Fiscal general.

"Ernestina Godoy recientemente no pudo ser titular en el cargo (de la Fiscalía) por tres votos en el Congreso. Para ratificarse le pidieron liberar a delincuentes, que ya no persiguiera al cártel inmobiliario, que ya no abriera carpetas de investigación por la corrupción

¿Y saben qué dijo Ernestina Godoy? Los principios están por encima del negocio, de la negociación, de la corruptelas", lanzó Sheinbaum.

La precandidata única también ensalzó al ex Jefe de la Policía y ahora candidato al Senado, uno de los más aplaudidos durante el mitin.

"Además de una estrategia de seguridad y un gran equipo, lo que coincidió, lo que está por encima de todo, eso que nunca vamos a negociar, es la honestidad y los principios", destacó Sheinbaum.

100 cm²

En su mensaje, la ex Jefa de Gobierno llamó a la continuidad de la 4T, con la herencia de programas sociales que deja el Presidente Andrés Manuel López Obrador.



La Jornada Sección: Política 2024-01-13 03:55:48

314 cm²

Página: 6

1/1

Advierte Sheinbaum de compra "masiva de votos" en alcaldías

La candidata presidencial saludó la presencia de Brugada en mitin

ALMA E. MUNOZ

Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de la coalición Sigamos haciendo historia, y Mario Delgado, presidente nacional de Morena, advirtieron que la oposición prepara "una compra masiva de votos" en alcaldías de la Ciudad de México.

"La derecha y sus aliados se sienten perdidos y están preparando en esta alcaldía y en otras de oposición una compra masiva del voto para tratar de alterar la voluntad popular. Desde ahora lo denunciamos para que todos estén muy alertas", señaló Delgado.

Sheinbaum pidió a simpatizantes y militantes de Morena, PT y Partido Verde no permitir lo anterior y convocó a los asistentes a una nutrida asamblea en la Plaza Cívica de la Unidad Independencia, en la alcadía Magdalena Contreras, a formar comités de defensa de la transformación, de al menos 10 personas.

Asimismo, decir casa por casa "que si llegan a querer comprar su voto, tomen lo que les den, pero a la hora de la hora les digan, como dice el Presidente '¡toma tu voto!"

Acompañada en el templete por dirigentes de los partidos que la postulan; Ernestina Godoy, ex fiscal General de Justicia capitalina, y Omar García Harfuch, precandidato único al Senado por la capital del país, reiteró que las opciones en este año electoral es que "siga la transformación o regresamos a la corrupción".

Pidió que a pesar de la amplia ventaja tienen sobre la oposición sus seguidores no se confien y tampoco olvidar que quiere regresar

a gobernar la capital del país el llamado cártel inmobiliario cuya "cloaca de corrupción", recordó horas antes, destapó la ex fiscal.

"Traición"

"Luego dicen que la izquierda ha gobernado la ciudad por muchos años, y es falso. Llegó (Miguel Ángel) Mancera y traicionó todo. No se nos puede olvidar", subrayó.

También pidió imaginar "lo que se habrán repartido, como botín político", PRI y PAN en el acuerdo electoral que firmaron para la Ciudad de México, después de que el dirigente blanquiazul, Marko Cortés, publicó que con el gobernador de Coahuila se repartieron direcciones de escuelas públicas, magistraturas, notarías, oficinas recaudadoras, en la coalición para ganar el estado.

La precandidata presidencial recordó que Ernestina Godoy quien, recorrerá "toda la ciudad o el país" para denunciar la red de corrupción de integrantes de la coalición opositora- no pudo ser ratificada como fiscal porque rechazó lo que le pedían: "que liberara delincuentes, ya no persiguiera al cártel inmobiliario, y no abriera carpetas investigación por la corrupción".

Sheinbaum, quien también celebró la asistencia de Clara Brugada, precandidata a la Jefatura de Gobierno capitalino a las tres asambleas que ayer encabezó, anunció que el 18 de este mes cerrará su precampaña en el Monumento a la Revolución, y que en su momento, lo hará en el Zócalo capitalino.



▲ Como parte de la campaña de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Sheinbaum Pardo estuvo ayer en el sur de la CDMX. Foto María Luisa Severiano



213 cm²

Página: 6

1/1

CLAUDIA SHEINBAUM

Mexicanos harán historia con ella, dice Velasco

licencia aseveró que la líder morenista está capacitada para ser la primera Presidenta

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Durante su recorrido por la Ciudad de México, la precandidata presidencial de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, estuvo acompañada por el senador de la República con licencia. Manuel Velasco, quien dijo que los mexicanos harán historia con la líder morenista, luego de que se convierta en la primera Presidenta de México.

"La doctora Claudia Sheinbaum es la mujer que más está capacitada para tomar las riendas de nuestro país, porque ya demostró que sabe y que puede dar resultados de gobierno", expresó.

Manuel Velasco sostuvo que la precandidata de la Coalición Morena-PT-PVEM goza de un abrumador respaldo popular que se refleja en una contundente ventaja en todas las encuestas v estudios de opinión rumbo a la elección presidencial.

"La gente valora mucho la capacidad para dar resultados al momento de otorgar su confianza en las urnas, y la gente sabe que con la Dra. Claudia Sheinbaum hay capacidad y liderazgo para hacer historia como la mujer que puede llevar la transformación del país a un siguiente nivel", puntualizó.

El legislador añadió que hay proyecto y una candidatura fuerte para arrasar en las elecciones de junio tanto en la Presidencia, el Congreso de la Unión, las gubernaturas, alcaldías y legislaturas locales.

'Sheinbaum y quienes la acompañamos en esta lucha no nos distraemos con dimes y diretes, aquí todos estamos concentrados en

convencer y ganar contundentemente la confianza de las y los mexicanos", señaló Manuel Velasco.

Precisamente, durante su recorrido por la alcaldía Álvaro Obregón, Claudia Sheinbaum aseguró que la Cuarta Transformación debe llegar a la demarcación para dejar de ser gobernada por la corrupción.

'No nos vayamos a equivocar, este año no puede continuar la corrupción en Álvaro Obregón, este año tiene que continuar la transformación en la Ciudad de México, este año no puede llegar de nuevo la corrupción a gobernar a México", señaló.

La coordinadora de los Comités de Defensa de la Transformación mostró su respaldo al diputado federal Javier López Casarín, precandidato para competir bajo la coalición Seguimos Haciendo Historia por la alcaldía Álvaro Obregón en las elecciones de 2024

Así como en la continuidad de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, de la mano de Clara Brugada, precandidata por la jefatura de Gobierno.



No nos vayamos a equivocar, este año no puede continuar la corrupción en Álvaro Obregón, este año tiene que continuar la transformación en la Ciudad de México."

CLAUDIA SHEINBAUM PRECANDIDATA DE LA 4T



El legislador del PVEM con licencia acompañó a la exiefa de Gobierno durante su recorrido por la CDMX.



2024-01-13

Inalcanzable Clara Brugada con 60% de intención de voto, Taboada 24%

Autor: Mario Rojas R. Género: Nota Informativa

https://regeneracion.mx/inalcanzable-clara-brugada-con-60-de-intencion-de-voto-taboada-24/

Además del gane de Brugada, Berumen dice que en CDMX el 64% tiene una buena opinión de Morena, mientras que el PAN obtuvo el 28%, el PT el 21%

Regeneración, 12 de enero de 2024. Encuesta Berumen: Brugada tiene 60% de preferencias, Taboada 24% y Chertorivsky 3%, señala el portal Sin Embargo.

Y es que dice que la morenista Clara Brugada (Morena-PT-PVEM) tiene una preferencia del 60 por ciento en intención del voto.

Por otra parte, el panista Santiago Taboada (PAN-PRI-PRD) se queda con el 24 por ciento y el emecista Salomón Chertorivsky con el 3 por ciento.

Clara

Hoy @ErnestinaGodoy_ pasas a la historia como una fiscal honesta, cercana a la gente, comprometida con la justicia y quien luchó hasta las últimas consecuencias contra la corrupción de la derecha en esta ciudad.Sales victoriosa porque sin miedo combatiste los intereses y deseos... pic.twitter.com/aq5C3XgTxA

Morena

Cabe destacar que se indica que el 56 por ciento de los capitalinos quiere que la entidad siga gobernada por el partido Morena, mientras que un 37 por ciento prefiere un cambio.

Al tiempo que se detalla que la encuesta que da triunfo a Brugada fue realizada en domicilios de la Ciudad de México entre el 20 y 23 de diciembre de 2023.

Seguidamente, se detalla que el 64 por ciento tiene una buena opinión de Morena, mientras que el PAN obtuvo el 28 por ciento, el PT el 21 por ciento, Movimiento Ciudadano un 17 por ciento.

Sin embargo, el Partido Verde un 15 por ciento, mientras que el PRD y PRI quedaron en último lugar con un 14 por ciento.

Simpatiza

Asimismo se destaca que a la pregunta de con qué partido simpatiza, la mayoría se inclinó por Morena (52 por ciento).

Esto es, seguido de la opción "ninguno" (16 por ciento), luego siguió el PAN (15 por ciento), PRI (86 por ciento), MC y PRD en empate con 2 por ciento cada uno.

Y, con un porcentaje menor siguieron los partidos PT (0.5 por ciento) y Verde Ecologista (0.2 por ciento).

Seguidamente, apunta que sobre la intención de voto para la Jefatura de Gobierno según el partido, Morena arrasa

con el 55 por ciento, le siguen PAN (17 por ciento) y PRI (6 por ciento).

Una de mis flores favoritas son las rosasVisitamos al Mercado de las Flores en #Xochimilco para saber un poco más de las variedades que se producen en las chinampas. ¿Con cuál de ellas te quedarías? pic.twitter.com/SP3dupkd06

Después, MC (3 por ciento), PRD (2 por ciento), Verde y PT con el 1 por ciento cada uno.

Brugada

Finalmente, al opinar sobre los aspirantes a la Jefatura de Gobierno, la morenista Clara Brugada (Morena-PT-PVEM) tiene una preferencia del 60 por ciento.

Así, que el panista Santiago Taboada (PAN-PRI-PRD) se queda con el 24 por ciento y el emecista Salomón Chertorivsky con el 3 por ciento.

#Ahora ¡Sigue el canal de RegeneraciónMX en WhatsApp! Y únete a esta gran familia https://t.co/R76hxHFMrh pic.twitter.com/h5DlCAP11n

2024-01-12

La carrera por la CdMx Encuesta Berumen: Brugada tiene 60% de preferencias, Taboada 24% y Chertorivsky 3%

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.sinembargo.mx/12-01-2024/4453902

Ciudad de México, 12 de enero (SinEmbargo). Una encuesta preelectoral de la Ciudad de México realizada por la empresa Berumen reveló que el 56 por ciento de los capitalinos quiere que la entidad siga gobernada por el partido Morena, mientras que un 37 por ciento prefiere un cambio.

La encuesta, realizada en domicilios de la Ciudad de México entre el 20 y 23 de diciembre de 2023, arrojó también la percepción de los partidos políticos, por ejemplo, el 64 por ciento tiene una buena opinión de Morena, mientras que el PAN obtuvo el 28 por ciento, el PT el 21 por ciento, Movimiento Ciudadano un 17 por ciento, el Partido Verde un 15 por ciento, mientras que el PRD y PRI quedaron en último lugar con un 14 por ciento.

A la pregunta de con qué partido simpatiza, la mayoría se inclinó por Morena (52 por ciento), seguido de la opción "ninguno" (16 por ciento), luego siguió el PAN (15 por ciento), PRI (86 por ciento), MC y PRD en empate con 2 por ciento cada uno. Con un porcentaje menor siguieron los partidos PT (0.5 por ciento) y Verde Ecologista (0.2 por ciento).

Sobre la intención de voto para la Jefatura de Gobierno según el partido, Morena arrasa con el 55 por ciento, le siguen PAN (17 por ciento), PRI (6 por ciento), MC (3 por ciento), PRD (2 por ciento), Verde y PT con el 1 por ciento cada uno.

Al opinar sobre los aspirantes a la Jefatura de Gobierno, la morenista Clara Brugada (Morena-PT-PVEM) tiene una preferencia del 60 por ciento, mientras que el panista Santiago Taboada (PAN-PRI-PRD) se queda con el 24 por ciento y el emecista Salomón Chertorivsky con el 3 por ciento.